Fecha: 14-08-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Sigue entrega de paja, avena y trigo a pequeños agricultores afectados por sistema frontal

Pág.: 5 Cm2: 270,0 VPE: \$234.878

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

Sigue entrega de paja, avena y trigo a pequeños agricultores afectados por sistema frontal

COLABORACIÓN. En fundos de Paillaco, Los Lagos y Río Bueno se han acopiado las donaciones hechas por la Sociedad Agrícola y Ganadera de la Región de Los Ríos.

ebido a que tras el sistema frontal de principios de agosto no se pudo decretar emergencia agrícola por temas normativos del Ministerio de Agricultura, es que se realizaron gestiones público privadas para ayudar a los pequeños agricultores afectados por el mal tiempo. La Sociedad Agrícola y Ganadera de la Región de Los Ríos (Saval F.G.) donó 245 bolos de paja (equivalentes a 4.700 fardos) y dos pallets de avena y trigo premium aportados por sus socios de Paillaco, Máfil, Mariquina, Río Bueno, Los Lagos y Lanco.

Luego de las primeras entregas a campesinos de Lanco el 12 de julio y el posterior traslado de bolos en camiones del Ejército hacia esa comuna, desde fines de la semana pasada continuó la recolección de bolos de paja, en coordinación con los jefes de áreas de Indap y las municipalidades. Lo acopiado en fundos de Paillaco y Los Lagos fue entregado a agricultores de esas comunas. Los fardos retirados el lunes desde el sector Pindaco de Río Bueno fueron repartidos entre productores de Futrono.

"El gremio, a través de sus asociados, ha tenido la disposición de poder apoyar desde el



INDAP Y LAS
MUNICIPALIDADES
ESTÁN TRABAJANDO EN LA DISTRIBUCIÓN DE LA AYUDA
EN DISTINTOS PUNTOS DE LA REGIÓN
DE LOS RÍOS.



Hemos estado trabajando con mucha fuerza en las distintas áreas de afectación, por lo que se gestionó esta colaboración para apoyar a los pequeños agricultores de las comunas más afectadas".

Jorge Alvial

Delegado Presidencial Los Ríos.

primer minuto y actualmente nos encontramos con casi el 80% de la entrega realizada en distintas comunas que se vieron afectadas por los últimos temporales", informó Jorge Sánchez, seremi de Agricultura de Los Ríos. También agradeció la colaboración prestada por el Regimiento de Telecomunicaciones Nº4 "Membrillar", de la III División de Montaña del Ejército de Chile.

ALIANZAS

El delegado presidencial regional de Los Ríos, Jorge Alvial, destacó los buenos resultados del vinculo generado con el sector privado para atender la reciente emergencia.

"Hemos estado trabajando con mucha fuerza en las distintas áreas de afectación, por lo que se gestionó esta colaboración para apoyar a los pequeños agricultores de las comunas más afectadas, de modo de dar una mano en la recuperación de actividades esenciales para su desarrollo económico familiar y local", dijo.

Y agregó: "Nos hemos comprometido a avanzar en subsanar los daños y para ellos trabajamos con las empresas eléctricas; gestionamos ayuda de emergencia por medio de Senapred y hemos comprometido el apoyo a los municipios, para que pronto puedan colaborar con acciones que permitan fortalecer el desarrollo económico de las familias afectadas". 63

